

Des projets dans la région

Un nouveau centre logistique. Une nouvelle plateforme de 25 000 m² ouvrira ses portes en novembre 2019 à Douvrin. La première pierre sera posée le 19 octobre prochain au sein du Parc des industries Artois-Flandres afin de remplacer l'actuel centre de traitement des colis qui se situe à Carvin, à 17 km de distance. Le futur centre logistique du groupe sera équipé des technologies les plus récentes pour traiter jusqu'à 32 000 colis par heure. L'investissement consenti est de 30 M€. En France, La Poste engage 400 M€ dans le développe-

ment de ses plateformes logistiques de traitement automatisé du courrier et des colis.

Un nouveau centre d'appels. L'autre grand dossier régional concerne l'ouverture au printemps 2019 de Ma French Bank, la nouvelle banque mobile du groupe, dont le centre de relation clients sera installé à Lille avec des horaires élargis, de 8 h à 22 h, six jours sur sept. Ce centre devrait compter 300 salariés d'ici à 2025. Il s'agit, d'un point de vue stratégique, de constituer un vaste pôle financier pour compenser l'érosion de l'activité courrier. ■



L'actuel centre de tri des colis de Carvin, bientôt transféré à Douvrin.